

Diagonales : Les crayons IKEA

15-04-2013

A chacun ses manies. Je dois, de mon côté, avouer que je ne résiste pas au plaisir de me remplir les poches de crayons IKEA. Je les prends par dizaines. Il faut dire que pour qui est sur le point d'être torturé par l'assemblage d'une étagère, il y a quelque chose de rassurant dans ces petits morceaux de bois. Ils sont comme les objets de transfert des enfants : à leur contact, on passe de l'intellectuel au manuel. On se sent mieux armé.

A chacun ses vanités aussi. Je pensais que nous n'étions que quelques happy few à nous fortifier au crayon IKEA. Erreur. Il y a sur Facebook un groupe des consommateurs de crayons IKEA. Déjà plusieurs milliers d'inscrits, rien que pour la France. Cela devient banal. Heureusement, le groupe des amateurs de mètre-ruban IKEA n'existe pas encore. Ouf !

Jean-Jacques Salomon

jjsalomon@oomark.com